

Blasorchester Wewelsfleth

Schnuppertag für alle, die ein Instrument lernen wollen

Von Sabine Kolz | 16.09.2022, 06:55 Uhr



Freuen sich auf viele Musik-Interessierte: (v.l.) Manfred Witt, Annkathrin Mertz und Elke Walter.

FOTO: SABINE KOLZ

Am Sonnabend, 17. September, können alle Instrumente im Probenraum in der Mehrzweckhalle ausprobiert werden

Wer hat Lust ein Instrument zu lernen, Freude an Musik und Spaß, neue Leute kennenzulernen? Das Blasorchester Wewelsfleth (BOW) sucht neue Musiker und bietet am Sonnabend, 17. September, ab 15.30 Uhr einen Schnuppertag an. „Wir haben Flyer verteilt und waren an den Schulen in

Wewelsfleth und Wilster, um uns vorzustellen“, erzählt Annkathrin Mertz.

Die Organisationsleiterin hat vor einem Jahr den Vorsitz übernommen und will die Jugendarbeit wieder aufleben lassen. Das Blasorchester wurde 1955 als Dorf- und Werftkapelle gegründet und hat sich über die Dorf- und Kreisgrenze hinaus einen Namen gemacht. Schallplatten und CDs, Auftritte bei Großveranstaltungen und Konzertfahrten zur Expo gehören zur BOW-Geschichte.

Beim Schnuppertag werden viele der Musiker vor Ort sein, um ihr Instrument zu präsentieren. Annkathrin Mertz sagt:

”

„Alles kann ausprobiert werden und jeder ist willkommen, egal welchen Alters.“

Annkathrin Mertz
Organisationsleiterin

Sie hofft auf entsprechende Resonanz. Percussionist Yannick Hesse hat als Jugendlicher das Schlagwerk gelernt und ist immer noch dabei. Dagegen fing Elke Walter erst mit 61 an, Saxophon zu spielen. „Wir haben Glück unseren eigenen Raum in der Mehrzweckhalle zu haben“, erklärt Manfred Witt.

Dienstags Übungsabend

Dort werden nicht nur dienstags ab 19.30 Uhr die Übungsabende abgehalten, sondern dort können auch Instrumente und Notenmaterial gelagert werden. „Wir bieten eine Instrumentenausbildung und können die meisten Musikalien und Noten stellen, so dass wirklich erstmal probiert werden kann“, unterstreicht Mertz. Und wenn dann irgendwann alles sitzt, finde sich ein Platz im Orchester.

Für zirka zwei Stunden steht am 17. September die Tür des Probenraums in der Mehrzweckhalle Am Sportplatz 6 in Wewelsfleth allen Interessenten offen.



Jetzt abonnieren:
Klima-Newsletter

Was bedeutet die Klimakrise für uns Schleswig-Holsteiner, die wir zwischen den Meeren leben? In unserem wöchentlichen Klima-Newsletter setzen wir die Auswirkungen der globalen Klimakrise in einen lokalen Kontext.

E-Mail

Jetzt kostenlos abonnieren

Mit Klick auf den Button bestellen Sie den kostenlosen Newsletter. Mit der Bestellung stimmen Sie den [Datenschutzhinweisen](#) zu.